



朝霞市長
富岡 勝則

「活力あるまち 朝霞の未来に向けて」



明けましておめでとうございます。

皆様には、お健やかに初春をお迎えのこととお喜び申しあげます。

昨年中は、行政改革の一環として、行政評価制度の運用開始および外部評価委員会の設置をはじめ、子育て支援策として医療費助成対象年齢の拡大、高齢者の外出を支援するための「高齢者バス・鉄道共通カード」の配布、シニア活動センターの設置、朝霞第四小学校ならびに第五小学校の新校舎の使用開始および両校における自校式給食の開始、市民会館や体育施設の月曜休館等の廃止など、さまざまな施策を順調に実施することができました。これもひとえに市民の皆様をはじめ、朝霞市議会ならびに関係者の皆様のご理解とご協力のたまものであり、心から感謝を申し上げます。

さて、また新しい一年が始まりました。大みそかと元旦は、暦の上では一日違うだけですが、年が明けたとなるに、すべてのことが新しくなったように感じられ、すがすがしい気分となります。私は、今年の三月に市長就任二期目の折り返しを迎ますが、一期四年という限られた時間の中で計画どおりに目標を達成するためには、一日一日を大切にし、精一杯努力することが必要です。「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」と申しますが、何事も最初が肝心でございますので、年初にあたり、朝霞市の

更なる発展に向けて、決意を新たにした次第でございます。ところで、我が国の経済は、依然として低迷を続け、円高、物価下落、雇用不安など、多くの不安定要素を抱えたままの状況が続いています。こうした中、本市におきましても市財政の根幹をなす税収が大幅に減少し、その一方で、歳出を伴う行政需要は拡大を続けるなど、全国の自治体の中で比較的に健全財政を維持していた本市でも、大変厳しい状況となっています。一番の解決策は、景気が回復することですが、先行きが見えない状況であり、市民サービスを低下させないよう配意しながら、更に踏み込んだ対策を講じる必要があると考えております。

ここで、本年に予定している主な事業について申し上げますと、第四次総合振興計画後期基本計画および第四次行政改革大綱の策定をはじめ、人権庶務課内に配偶者暴力相談センター機能の開設、国民健康保険税の一部減税、小中学校トイレ改修事業の実施、スポーツ振興計画の策定、水道事業耐震化計画の策定等を予定しております。

厳しい状況が続いているますが、将来を見据え、市民の皆様とともに朝霞市の更なる発展に尽くしてまいりたいと存じます。どうか、引き続き、市政に対するご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、本年が皆様にとりまして実り多い年となりますよう、心から祈念申し上げまして、新年のごあいさつとさせていただきます。



朝霞市議会議長
陶山 憲秀

年頭にあたり

明けましておめでとうございます。

平成23年の年頭にあたり、市議会を代表いたしまして、謹んで新春のお慶びを申し上げます。

市民の皆様には、平素から市議会に対して温かいご支援とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。私は、議長就任以来、より身近な開かれた議会の実現を念頭に置き議会運営に努めてまいりました。初春を迎えて本市のより一層の発展のために引き続き努力してまいりたいと決意を新たにしております。

さて、世界の動向をみると金融市場の動搖は、いまだに沈静化しておらず、我が国においても景気低迷の中、一部で改善の兆しがみえるものの、円高、株価の低迷や就職率が低水準で推移するなど厳しい状況が続いております。また、新政権の発足に伴い新たな國の方針が示され、事業仕分け等の政策決定など、新しい政策手法が実施され時代は大きな変革期にあります。

こうした中、昨今の地方自治体においては、行政サービスが複雑多岐にわたるとともに、政権交代を受けて地方分権への動きが一層加速し、都市間競争が激化することが予測されております。

私ども市議会議員一同、過去に経験したことのない状況ではありますが、国や県の動向を注視しつつ、政府の地方自治体への対応がどのような方針へと変化していくかを見定め、市民生活への影響ができる限り少なくなるよう関係機関への働きかけを行つていく所存であります。安心・安全なまちづくりに向けて危機意識を持ちなながら、積極的に議論を尽くし、議決機関としての機能を果たすべく、思いを新たに取り組む決意です。

本年も、どうか変わらぬご支援、ご協力を心よりお願い申し上げます。ここに、市民の皆様にとつて素晴らしい、幸多い年でありますことをお祈り申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

